



3 Pièces

75 m<sup>2</sup>

Réf. 579V1341A

355 000 €

Cogolin

Appartement à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bel appartement de 75m<sup>2</sup> de surface avec grande terrasse sur 2 cotés, dans une résidence sécurisée, à pied du centre village de Cogolin, au calme avec vue dégagée sur la campagne de Cogolin. L'appartement se compose: entrée avec wc d'invités, un grand salon/salle à manger donnant sur la terrasse, une cuisine ouverte équipée, deux chambres avec rangements et une salle de bains, buanderie. Il y a une place de parking. Belles prestations et unique en son genre Cogolin est que à 5 km des plages.

Beautiful apartment of 75m<sup>2</sup> surface area with large terrace on 2 sides, in a secure residence, within walking distance of the village center of Cogolin, in a quiet area with a clear view of the Cogolin countryside. The apartment is composed of: entrance with guest toilet, a large living/dining room opening onto the terrace, an open fitted kitchen, two bedrooms with storage space and a bathroom, laundry room. There is a parking space. Beautiful services and unique in its kind

## **GRIMAUD IMMO**

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

